



PRINCIPES SUR LA MISE EN PLACE D'UN SCENARIO ALTERNATIF AU PREMIER SEMESTRE 2021/2022

La rentrée 2021 devrait s'effectuer à 100% présentiel mais il n'est pas exclu que des contraintes sanitaires nous soient imposées durant ce semestre. Afin de s'y préparer l'université nous demande de construire un scénario à 50% de la jauge sur l'ensemble des formations de l'UFR (scénario à mettre rapidement en place le cas échéant). Aussi nous proposons si cette contrainte nous est imposée et **dans la mesure du possible** :

- 1) De prioriser le maintien en présentiel à 100% de l'année L2.
- 2) De basculer en distanciel les cours magistraux et travaux dirigés de L1 (maintien si possible des TP en présentiel et éventuellement certains travaux dirigés mais de façon uniforme dans la ou les UE concernées).
- 3) De basculer en distanciel les cours magistraux et travaux dirigés de L3-M1-M2 mais il est très vraisemblable qu'en fonction des effectifs et des salles restant disponibles certaines formations puissent accueillir en partie en 100% présentiel les étudiants. Les travaux pratiques seraient maintenus en 100% présentiel si possible.

Il est bien évident que ces principes deviennent caduques si les contraintes sont différentes de celles envisagées mais que nous nous efforcerons d'accueillir avec un maximum de présentiel les étudiants. Dans l'immédiat les responsables de chaque année de formation **organisent une rentrée à 100%** en ayant à l'esprit l'impact de la mise en place de ces principes.

Le conseil de l'UFR Sciences et Techniques